SAVERNE Nominés à des trophées nationaux

Les ballons du Bastberg à Paris

L'association Les Libres ballons du Bastberg a été nominée aux 7° trophées APAJH (*) 2011 pour leur montgolfière adaptée aux personnes en situation de handicap, et notamment en fauteuil roulant.

EN 2011, PLUS DE 30 VOLS ont ainsi été effectués par les Libres ballons du Bastberg, grâce à cette nacelle spéciale inaugurée le 28 mai dans le parc du château des Rohan de Saverne, et d'autres sont déjà programmés pour 2012.

L'association a ainsi participé le 5 décembre à la cérémonie des trophées, sans pour autant en décrocher un, au Carrousel du Louvre à Paris, en présence de la ministre des Solidarités et de la Cohésion sociale Roselyne Bachelot ainsi que de nombreux artistes dévoués à la cause des personnes en situation de handicap.

Une belle soirée s'est donc déroulée devant un parterre de 1600 personnes, partagée grâce à une retransmission en direct vers différentes salles, avec les APAJH en province et outre-mer. Les Libres ballons du Bastberg ont ainsi fait connaître leur action au-delà de l'Alsace à l'occasion de cette nomination.

➤ (*) Association pour adultes et jeunes handicapés

.



Les Libres ballons du Bastberg, nominés au plan national pour leur montgolfière accessible aux personnes handicapées. DOCUMENT REMIS